

LES DRONES NE SONT PAS QUE POUR LES AUTRES!

CD NEUVIC

Depuis quelques mois tous les établissements de France et de Navarre sont sujets à l'intrusion par drones. Bien sur pour satisfaire toutes sortes de commandes par une population pénale peu scrupuleuse qui fait rentrer drogues, portables, couteaux, armes etc... Et cela nous le voyons dans n'importe quel journal régional. Mais malgré ce fléau dénoncé par toutes les organisations syndicales, il est en perpétuel augmentation et il nuit au bon ordre et à la sécurité des établissements.

Nous aussi, on est touché par ce fléau et tout le monde le sait.

Pour preuve, notre superbe concertina n'est plus le boulevard du shit, il est comme neuf.

Maintenant, on est dans le boulevard des airs.

Suite à des informations et des renseignements, il en ressort que le centre détention de Neuvic est touché par la pire des choses, celle d'une potentielle intrusion d'arme à feu.

Des décisions de fouilles locales ont été prises en premier lieu. Ensuite deux fouilles sectorielles coup sur coup avec la présence d' ERIS équipée en balistique et la présence de la brigade cynophile.

Mais rien n'y fait. Nous sommes toujours dans le doute.

Bien entendu, suite à toutes ces fouilles : portables, stupéfiants de tous genres (shit, herbes cocaïne..) routeur, clé Amazon, couteaux aiguisés ont été retrouvés dans la quasi totalité des cellules ciblées.

De nombreuses questions se posent. Et il ne faut surtout pas se voiler la face, et surtout ne pas croire que rien ne peut arriver à Neuvic. Quand on voit l'incapacité de répondre face à cet envahissement de drones, l'administration donne malheureusement toujours l'image d'être avec un wagon de retard et d'être démunie face à cette population pénale désireuse et soucieuse de son confort, A croire ce qu'on appelle « la paix des ménages » est devenue institution et l'omerta qui va avec

Mais, là c'est pas du FAKE... On fait comment !!!

Maintenant, l'Administration doit réagir au plus vite et ne pas attendre que leurs établissements non sites pilotes se fassent envahir par ce fléau. Ils en répondront de leur responsabilité et à chaque niveau de l'échelle, car vous mettez en DANGER votre personnel.

Le bureau local Ufap de Neuvic félicite l'ensemble du personnel de Neuvic, pour son investissement, son professionnalisme, ainsi que son engagement.

Le bureau local Ufap de Neuvic remercie aussi l'équipe régionale d'intervention de sécurité de Bordeaux et l'équipe cynophile de Paris ainsi que de Toulouse pour leur rapidité.



Le 05-06-2023, le bureau Local UFAP DE NEUVIC